

WNI

Puluhan Warga dari Pokdarkamtibmas Curahkan Isi Hatinya ke Kapolresta Bandara Soetta

Sopiyan Hadi - TANGERANG.WNI.OR.ID

Jun 18, 2024 - 13:29



TANGERANG - Kapolresta Bandara Soekarno-Hatta (Soetta) Kombes Pol

Roberto Pasaribu dicurhati oleh puluhan warga dari kelompok sadar kamtibmas (pokdarkamtibmas) dan sekuriti Bandara Soetta.

Hal itu terungkap saat Kapolresta memimpin langsung kegiatan bertajuk "Jumat Curhat" yang digelar di Taman Integritas Polresta Bandara Soekarno-Hatta, Senin (17/6) siang.

Pada kesempatan itu, pokdarkamtibmas menyampaikan aspirasi terkait adanya dugaan oknum pengemudi taksi yang kebut-kebutan saat berkendara di wilayah M1 Perimeter Selatan, Bandara Soetta.

Sementara, para personel security curhat soal tata cara perpanjangan surat izin mengemudi (SIM) kendaraan roda dua maupun empat yang telah mati masa aktifnya.

Kapolresta menegaskan, apabila masyarakat menemukan adanya oknum pengemudi taksi yang kebut-kebutan saat berkendara agar mencatat nomor polisi kendaraannya.

"Jangan main hakim sendiri apabila mengalami peristiwa tersebut, tetapi laporkan ke kami untuk ditindaklanjuti sesuai prosedur yang berlaku," kata Roberto saat merespons salah satu aspirasi dari Pokdarkamtibmas.

Menurut Roberto, pihaknya sering melakukan sosialisasi dan imbauan kepada para pengemudi taksi untuk tidak arogan dan kebut-kebutan saat berkendara, lantaran rawan kecelakaan lalu lintas.

Terkait SIM yang telah habis masa aktifnya, Roberto menjelaskan bahwa tidak bisa diperpanjang lagi serta harus membuat yang baru di Satpas SIM Daan Mogot atau Polres Metro Tangerang Kota.

Roberto mengutarakan, perpanjangan SIM kendaraan hanya untuk yang masa aktifnya masih berlaku. Dirinya pun mengabarkan dalam waktu dekat pihaknya akan mengadakan pelayanan SIM keliling.

"Perpanjangan SIM Keliling Polresta Bandara Soekarno-Hatta akan diadakan pada tanggal 26 Juni 2024," terang Roberto.



Selain itu, Roberto juga mengabarkan bahwa pihaknya saat ini telah menyediakan pelayanan dan fasilitas kesehatan yang dapat dimanfaatkan oleh masyarakat untuk berobat atau cek kesehatan.

Roberto menguraikan, pelayanan dan fasilitas kesehatan yang disediakan pihak itu yakni Klinik Pratama untuk melayani pemeriksaan kesehatan dan berlokasi di Mapolresta Bandara Soekarno-Hatta, Tangerang, Banten.

Terakhir, Kapolresta yang juga didampingi Wakapolresta AKBP Ronald Sipayung dan Pejabat Polresta menjelaskan bahwa kegiatan Jumat Curhat tersebut merupakan implementasi dari arahan dan atensi pimpinan untuk dilaksanakan secara rutin dan tepat sasaran.

"Arahan Bapak Kapolda Metro Jaya Irjen Karyoto, agar kegiatan kemasyarakatan dalam pelayanan kepolisian dan komunikasi interaksi ke masyarakat agar terus dilaksanakan," pungkas alumni Akpol Tahun 2000 tersebut.

Apresiasi

Baskara, salah satu anggota Pokdarkamtibmas yang hadir pada kegiatan tersebut mengapresiasi Polresta Bandara Soetta. Menurut dia, program Jumat Curhat sangat bermanfaat.

Baskara menjelaskan, program Jumat Curhat tersebut dapat menciptakan komunikasi positif antara Polisi dengan masyarakat. Dirinya pun berterima kasih lantaran aspirasinya direspons langsung oleh pihak kepolisian.

"Terima kasih kepada bapak-bapak Polisi di Polresta Bandara Soetta yang telah menerima dan menindaklanjuti aspirasi kami," kata Baskara, usai kegiatan. (Hms/Hadi)